

えっ！岐阜県は93.6%だって！



93.6%って何の数字？



これはね、チャイルドシートの着用率よ。

すごいね～！



毎年、警察庁とJAFがチャイルドシートの使用状況を調べていて、2025年のデータによると、岐阜県内での着用率はとても高かったの。

だからこそ、気をつけてほしいことがあります

着座状況調査結果一覧	乳児用		幼児用		学童用		合計	
しっかり着座	129	58.6%	95	42.2%	138	67.0%	362	55.6%
ミスユース	91	41.4%	130	57.8%	68	33.0%	289	44.4%
合計	220	100%	225	100%	206	100%	651	100%

チャイルドシート使用状況全国調査(2025) 警察庁/JAF 調べ

↑こちらは、チャイルドシートに正しく座らせているか調査した結果です。

(自動車内でチャイルドシートを使用していた6歳未満の子ども対象 全国8地域16か所で実施)

このデータによると、約4割の方が誤った使い方(ミスユース)をしています。『ハーネス※1の締め付けが緩すぎる、きつすぎるなど適切に装着されていない』という項目が最も多く、また、体格にあっていないものを使用しているケースもありました。チャイルドシートを使っているのに、間違った使い方や座り方をしているとケガなどにつながる危険性があります。

車に乗る際は、「ハーネスの締め付け具合は?正しく座っているかな?」と、定期的に確認をしましょう。

ドライバーさんは、全員がシートベルトをしているか確認してから車を発進させるよう、習慣づけをお願いします。

※1
ハーネス→

